

Traditionell lädt der Elternbeirat am ersten Schuldonnerstag im Januar alle Lehrer und Eltern zu einem Neujahrsempfang in die Mensa ein. Ohne bestimmten Zweck sollen so Eltern und Lehrer die Möglichkeit zur Begegnung und zur gemeinsamen Begrüßung des Neuen Jahres haben. Organisiert wird dieser Tag von den Eltern der 10. Klassen.

Im Vorfeld sollte es eine Abstimmung mit Herrn Kiefer geben. Er kann die Brezeln besorgen, wenn gewünscht, und die Sektgläser bereitstellen. Er sorgt für den Zugang zur Küche am Tag des Empfanges.

## Einkaufsliste

- 10 Flaschen Sekt
- 1 Kiste O-Saft
- 1 Kiste Mineralwasser mit 9 Flaschen
- 2 große Päckchen Gummibärchen als traditionelles Naschwerk
- 2 Packungen Salzstangen
- 3 Päckchen Butter
- 50 Brezeln
- 1 Packung Servietten und
- 8 Primeln zur Dekoration der Tische (Übertöpfe sind im EB-Schrank im Keller unter der Küche)

Für den Einkauf kann man sich das Geld von den Elternbeiratsvorsitzenden vorstrecken lassen, oder die Rechnung an diese weitergeben.

1,5 h vor der Eröffnung treffen sich vier Helfer zur Vorbereitung in der Mensa. Es werden 6 Stehtische aus dem Keller geholt, aufgebaut und mit den Tischdecken aus dem Elternbeiratsschrank bezogen. Die Brezeln müssen teilweise mit Butter bestrichen und auf die Serviertabletts gelegt werden.

Beim Abbau sollte sich zum Spülen der Gläser ein Elternteil mit der Spülmaschine in der Küche auskennen. Außerdem braucht man ca. 8 Handtücher, die mitgebracht werden müssen. Zumeist helfen am Ende viele mit, und es geht dann immer schnell.